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中芯原紙・印刷用紙製造

株式
会社

代表取締役社長 山 本 紳一郎

愛知県尾張旭市晴丘町東82番地1

FAX〈0561〉5 3 − 3 3 6 2
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TEL〈0561〉5 3 − 3 3 1 5

〒488-0031

エコペーパー

段ボール原紙・白板紙・包装用紙

王子マテリア株式会社

代表取締役社長 船 田 高 男

本社　東京都中央区銀座５- 12 -８　　　
　　　　 王子ホールディングス１号館６階
〒104-0061 TEL〈03〉3543-1111

祖父江工場

愛知県稲沢市祖父江町祖父江外平150
〒495-8601 TEL〈0587〉97-2111
中津川工場

岐 阜 県 中 津 川 市 小 川 町 ２−３
〒508-8585 TEL〈0573〉66-1511
恵那工場

岐 阜 県 恵 那 市 大 井 町 ６９６
〒509-7201 TEL〈0573〉26-1611

出版・印刷用紙  事務用紙  包装用紙

王子製紙株式会社

愛 知 県 春 日 井 市 王 子 町 １
〒 4 8 6 - 0 8 3 4
T E L（ 0 5 6 8 ）8 1 − 1 1 1 1
FA X（ 0 5 6 8 ）8 5 − 2 0 5 6

執行役員工場長 島    浩

　春日井工場

ht tp : //www. o j i paper . co . j p/

　梅雨の候、組合員の皆様におかれましては、
ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。
去る 5 月 19 日に開催されました当組合第 56 回
通常総会におきましては、新型コロナウイルス
感染拡大に伴い緊急事態宣言が発令され、感染
防止の観点から総会を縮小して開催しました。
組合員の皆様には、この度の対応にご協力を頂
きまして厚く御礼申し上げます。
　提出議案につきまして、慎重なご審議により
無事可決頂きましたことを、執行部を代表致し
ましてお礼申し上げます。また、総会に引き続
き行われました第 1 回理事会におきましては、
代表理事に私が引き続きの信任を頂戴いたしま
した。代表理事の重責を果たせるよう、また、
当業界がよりよき業界となるよう精一杯務めて
参る所存でありますので、何卒よろしくお願い
申し上げます。
　さて、政府がまとめた 5 月の月例経済報告で
は、「急速な悪化が続いており極めて厳しい状況
にある」との認識です。I M F が発表した世界経
済見通しでも全世界の GDP 成長率は、マイナ
ス 3％、日本はマイナス 5.2％に改定されまし
た。コロナショックによって経済情勢は、先行
き不透明の状況であり、回復軌道を確かにする
にはワクチンの開発や治療法の普及による新型
コロナウイルスの鎮静化が必要です。
　古紙につきましては、中国の環境保護政策に
より古紙の輸入禁止が実施される予定なので

石川　喜一朗

余った古紙は、他の国に輸出しなければリサイ
クルが継続できません。古紙市況も大変厳しい
状況ですが、古紙の品質を維持して売れる状態
にする事と人口減少等構造的な問題やコロナ禍
により古紙回収量が更に減少していく中、生産
性を高め利幅を確保する事が肝要であります。
　次に組合事業について報告します。中部商組
の昨年度古紙輸出事業は、入札参加が少なく不
成立が続いたため、売上や利益が減少し組合の
決算は、34 万円の赤字となりました。3 年続い
た赤字を解消する為に令和 2 年度の予算を見直
し、総会や新年互例会の予算削減と古紙再生促
進センターとの共同事業の新春講演会も中止に
しました。新型コロナウイルス感染防止の観点
からもご理解の程、宜しくお願い致します。
　また、古紙再生促進センターが実施する出前
授業は、新型コロナウイルス感染防止の措置で
小学校が休校となり先行き不透明な状況です。
この事業についても古紙再生促進センター中部
地区委員長と相談の結果、今年度は中止にさせ
て頂きました。
　最後になりますが、この新型コロナウイルス
は、ワクチンの普及や治療法の確立がなければ
終息しません。長期戦になりますが、市民生活
に必要なゴミ処理は、リサイクル事業が支えて
います。社会の為にリサイクルを継続し、一致
団結してこの難局を乗り越えましょう。 

通常総会を終えて（ご挨拶）通常総会を終えて（ご挨拶）



2 商 工 組 合 だ よ り （第 486 号）令和 2 年 6 月１日

（ こ の 用 紙 は 古 紙 再 生 紙 で す 。）

繊維リサイクルメーカー

株式会社 大　綿
〒496-0905

愛知県愛西市北一色町
　　　　東田面231番地

TEL（0567）25−3700
 FAX（0567）25−3577

TEL（0587）93−2995 ㈹

 FAX（0587）93−9700

愛知県丹羽郡扶桑町南山名野田浦48

ダイ　　　メン
DAIMEN

〒480 -0105

株式会社

工業用ウエス製造販売
繊維原料／工業用資材
反毛原料／梱包資材／

TE L . 0574（53）2626 
FAX. 0574（53）2629
http: // ta ihopaper. jp

大豊製紙株式会社
段ボール原紙　製造・販売

バイオマスエネルギー有効活用

代表取締役社長　松 浦 真左基

岐阜県加茂郡川辺町上川辺252-1

限りある資源を大切に！

５月１９日　第 56 回通常総会　於キャッス

ルプラザ 4 階「梓の間」午後 5 時より開催

１　組合員総員　58　人

２　出席者総数　49　人

　※本人出席　9 人、書面出席　40 人

３　議長の氏名　神山　千郷

４　議事の経過要領及び議案別の議決の結果

　定刻に至り、司会者・伊藤裕 は開会を宣し、

本日の総会が適法に成立した旨を告げ、代表

理事 石川喜一朗 が挨拶の後、議長の選任方

法を諮ったところ、全員にて司会者に一任さ

れたので神山千郷を指名した。同氏は議長席

に着き、挨拶の後、議案の審議に入った。

【第 1 号議案】令和 1 年度事業報告書及び決算

書類承認の件及び監査報告

　議長は、事業報告については国本　実に、

決算報告については中村和義に原案を説明さ

せ、監事・安井章博に監査報告をさせた後、

これを議場に諮ったところ、全員異議なく原

案のとおり承認、可決決定した。

【第 2 号議案】令和 2 年度事業計画及び収支予

算承認の件

【第 3 号議案】令和 2 年度賦課金の徴収方法決

定の件

　議長は、両議案について一括審議したい旨

を説明し、事業計画については国本　実に、

収支予算については中村和義に原案を朗読説

明させた。次いで、賦課金徴収方法について

石川喜一朗が説明した後、これを議場に諮っ

たところ、全員異議なく原案のとおり承認、

可決決定した。

【第 4 号議案】任期満了に伴う役員改選の件

　議長は、「現役員全員は本通常総会終結時を

もって任期満了退任するので、本総会で役員

の選挙をすることになっているが、定款第 32

条第 4 項に則り、期日までに推薦を受けた候

補者数の数が役員定数内であったことから、

推薦を受けた候補者を当選人とする。」旨説明

し、事前に候補者全員は就任を承諾した旨報

告をした。当選人は次のとおり。

＜理事＞石川喜一朗、伊藤裕、井土孝一、梅

田慎吾、梅田司、奥村次郎、河村篤前、国本

実、神山千郷、齋藤武、篠田峰男、塚本勝、

永井宏典、中村和義、中村幸浩、服部茂樹

＜監事＞久保芳秋、林一男、安井章博

　以上で議長は全議案の審議を終了した旨を

述べ降壇した。

６　閉会

　午後 5 時 35 分司会者が閉会を宣した。

５月１９日　第 2 回役員会　於キャッスルプ

ラザ 4 階「梓の間」午後 5 時 40 分より開催

出席者（書面参加含）＝石川理事長、国本副理

事長、神山副理事長、伊藤専務理事、中村会

計理事、井土孝一、奥村次郎、梅田慎吾、齋藤

武、永井宏典、各理事。安井監事。以上１１名。

＜報告事項＞
１　全原連の件
＊4月 28 日に開催予定であった令和 2 年度第

1 回理事会書面議決結果の報告がなされた。

＊第 43 回通常総会及び令和 2 年度第 2 回理事

会開催予定（5/28）について報告がなされた。

＊文書「リサイクル事業継続に係るお願い」

及び「雑誌古紙の利用増に係るお願い」につ

いて報告がなされた。

２　古紙センターの件
＊4 月度業務委員会用資料について報告がな

された（業務委員会は中止）。

３　各委員会・各支部会・ＣＦＣ報告の件
＊委員会、支部会からの報告はなかった。

＊CFCより4月 22 日開催予定であった第 37

議会だより議会だより



ベーラー用古紙結束線

古 紙 結 び
株式会社　林　商　店
TE L０５２（３５２）０８８４
FAX０５２（３５３）０８８８

コ　 　   シ　      ムス　     ビ

渡辺式大型高速古紙梱包機

渡辺鉄工株式会社
本社及工場 〒839-0841 福岡県久留米市御井旗崎二丁目25番25号
  T E L〈 0 9 4 2 〉4 3 − 9 1 1 1 ㈹
東京営業所 〒333-0823 川 口 市 大 字 石 神 6 9 5
  T E L〈 0 4 8 〉2 9 0 − 4 8 5 1
大阪営業所 〒570-0016 守 口 市 大 日 東 町 2 7 − 7
  T E L〈 0 6 〉6 9 0 2 − 2 3 3 8
名古屋営業所 〒452-0801 名 古 屋 市 西 区 清 里 町 1 3 0 番 地
  T E L〈 0 5 2 〉5 0 5 − 0 4 1 1

* ガソリンのみ６社の提出データにて算出しております。

市　中　相　場
令和 2 年 6 月１日現在

ナマシ番線 ヤード着　（1kg） 105 円〜110 円

（10 番） 平均価格　107.8 円 気 配 →

軽　　　油 店　　頭　（1ℓ） 92 円〜101 円

平均価格　97.5 円 気 配 

ガ ソ リ ン 店　　頭　（1ℓ） 116 円〜119 円

平均価格　117.5 円 気 配 
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回通常総会書面議決結果の報告がなされた。

また、4 月度第 407 回古紙市況報告書の報告

がなされた。

４　会計報告の件
　月次損益計算書、貸借対照表が配布され 4

月の会計報告がなされた。

５　その他
　古繊維の状況について報告がなされた。意

見交換の結果、回収を止めるような文書まで

は必要がないと確認がなされた。

＜審議事項＞
１　理事長、副理事長、専務理事、会計理事
　の選任について
　審議の結果、次のとおり選任、承認がなさ

れた。

理事長　石川喜一朗、副理事長　国本実、

副理事長　神山千郷、専務理事　伊藤　裕、

会計理事　中村和義

２　品目別市況（全原連理事会提出用）について
　出席者より情報提供をしてもらい、その内

容に基づき理事長が当組合の品目別市況を報

告することになった。

３　古紙輸出の件・市況交換・古紙価格調査
　票の件（第2回需給委員会と合同開催）
 ・輸出の概況及び現市況について報告がなさ

れた。

 ・市況について活発に意見交換がなされた。

 ・5 月度の古紙価格調査票について原案通り

承認がなされた。

【全原連関係】
５月２８日　第 43 回全原連通常総会　書面

議決とテレビ会議（午後 3 時〜）にて開催　

＜議案＞１〜４が書面議決、５がテレビ会議

１　令和 1 年度事業報告・決算関係書類承認

　の件、監査報告

２　令和 2 年度事業計画・収支予算承認の件

３　令和 2 年度経費の賦課及び徴収方法決定

　の件

４　役員報酬決定の件

５　任期満了に伴う役員改選案承認の件

５月２８日　令和 2 年度第 2 回理事会　テレ

ビ会議（午後 3 時 45 分〜）にて開催　

＜議題＞

１　理事長、副理事長、専務理事の選出

２　古紙市況に関する情報交換

　・各地域組合市況報告（各理事・会長）

　・古紙需給動向（古紙再生促進センター）

３　その他

三重支部会
日時・場所：5 月 25 日（月）午後 6 時 00 分

開始・伊勢門本店（津市栄町）　参加者 5 名　

議題：役員会報告/市況・在庫等の件/不法投

棄・持去り古紙等の件、ほか

組合だより組合だより

支部会だより支部会だより



古 紙 圧 縮 梱 包 機

50 年の実績と経験

〒134-0091  東京都江戸川区船堀2-23-21
〒444-0937

TEL〈03〉3689−0303 TE L〈05 6 4〉6 4 − 3 6 9 2 ㈹FAX〈03〉3689−0318

FAX〈05 6 4〉6 4 − 3 6 9 3h t t p : / / w w w. s h o w a - p r e s s . c o . j p
E-mail:takumi-cv@leaf.ocn.ne.jp東京・大阪・名古屋・福岡・三島・浦安・八街・徳山

TKM

各種コンベヤ・省力機械の創造をします

愛知県岡崎市島坂町字川田５番地３
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在庫量推移表在庫量推移表 （令和２年5月）（令和２年5月）
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